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No dia dezoito de janeiro de dois mil e vinte e três, às 09:00hr (nove horas) reúnem-se de forma online, 2 

convocados pelo presidente do CRESEMS da 11ª Região de Saúde de Campo Mourão, Marcelo 3 

Francisco de Matos, os Secretários Municipais de Saúde da 11ª Regional de Saúde para realização da 4 

primeira reunião do CRESEMS do ano de 2023. Pautas da reunião: 1) Eleição da Diretoria do 5 

CRESEMS. Marcelo inicia a reunião e questiona se alguém tem algum assunto a tratar antes de iniciar 6 

a eleição. Éllen (apoiadora do COSEMS) repassa a informação sobre os recursos recebido pelos 7 

municípios através do Estado referente a Lei N.21.292, Decreto N.12.888 e Resolução Sesa N.875 8 

todos do ano de 2022, reforça quanto a atenção de todos no repasse deste, sendo que os valores para 9 

repasse constam nas legislações, para não confundirem os recursos federais com os estaduais. 10 

Marcelo questiona se alguém tem mais alguma pauta. Sérgio se manifesta e diz querer informar os 11 

secretários que segunda feira (23) terá uma reunião com o deputado Beto Preto para pleitear um 12 

aumento do repasse dos R$550 mil destinado a Santa Casa para produção de extra teto, visto que 13 

esse valor está insuficiente perante a produção da Santa Casa, uma vez que esse recurso não era 14 

utilizado porque não conseguia produzir, agora tornou-se insuficiente. Além disso, irão pleitear mais 10 15 

leitos de UTI ao SISNOR, pois os relatórios mostram que estão trabalhando com 115% da taxa de 16 

ocupação e Sérgio explica o processo, que já está tramitando. Ele também refere que irão pleitear 17 

sobre a Oncologia e detalha os valores. Sérgio diz que hoje a oncologia de Campo Mourão não tem 18 

um subsídio do Governo Federal e/ou Estadual, e sim o pagamento deste serviço fica a cargo, na 19 

maior parte, custeado pelo teto de Campo Mourão, por isso irão pleitear o recurso adequado para que 20 

possam avançar de alguma forma. Sérgio conta que agora o hospital Santa Casa está com um novo 21 

diretor geral, Maurício. O SISNOR conseguiu um recurso estadual de 4 milhões para um aparelho de 22 

ressonância, para atender os municípios por tabela sus. Ele também relata que está mudando de 23 

cargo na diretoria do COSEMS e não atuará mais como diretor financeiro, porém não sabe exatamente 24 

qual cargo ocupará. Marcelo questiona onde será a reunião com Beto Preto. Sérgio responde que será 25 

em Curitiba e que foi agendada pelo deputado Douglas Fabrício. Marcelo pede que Sérgio converse 26 

com a diretoria a respeito do que ficou definido após a reunião. Marcelo passa palavra para Sara que 27 

fala a respeito do novo diretor da Santa Casa, Maurício. Ela diz que recebeu um oficio agendando uma 28 

reunião individual e questiona se todos receberam. Sara diz que seria interessante fazer uma reunião 29 

com todos os secretários juntos e de forma presencial. Sérgio recomenda que já definam uma data 30 

para a reunião. Sara sugere dia 31 de janeiro as 13h30 e todos concordam. Sara informa que saiu a 31 

portaria do Hospital de Olhos Dr. Prime e diz que estão se organizando para abrir a agenda para os 32 
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demais municípios e que dentro de uns 15 dias abre a agenda via sistema GSUS. Éllen reforça sobre a 33 

portaria n° 4830 do governo Federal onde trata dos repasses de recursos a entidades filantrópicas e 34 

solicita um olhar cuidadoso do gestor sobre esses recursos parados em conta. Marcelo questiona se 35 

todos municípios conseguiram encaminhar a documentação até dia 10 de janeiro conforme ofício da 36 

regional. Ellen aconselha que todos façam os planos de aplicação e que não deixem para a última 37 

hora. Marcelo retoma a pauta da eleição para o biênio de 2023/2024 e diz que decidiram manter a 38 

mesma chapa da diretoria, com apenas algumas alterações, visto que ninguém manifestou interesse 39 

em se candidatar. Marcelo questiona se Ellen sabe se pode haver suplente de acordo com o regimento 40 

interno e Ellen responde que só há 4 cargos e um vai sendo suplente do outro e se vagar um cargo é 41 

realizado nova eleição apenas para o último cargo. Marcelo fala que coloca os nomes a seguir para 42 

votação dos demais sendo: Sara (Secretária de Mamborê) como presidente, ele (Secretário de 43 

Juranda) como vice presidente, 1ª diretoria a Gabriela (Secretária de Goioerê) e a 2ª Diretora a Mônica 44 

(Secretária de Janiópolis). Marcelo questiona se todos aprovam ou se alguém é contra para que se 45 

manifeste. Sérgio fala que quer parabenizar Marcelo pelo tempo que ficou na Presidência e agradece a 46 

parceria e por tudo que fez pela região do CRESEMS. Marcelo agradece e diz ter sido um tempo de 47 

aprendizado no qual tentou dar o seu melhor. Todos secretários aprovam a nova diretoria e Marcelo 48 

passa a palavra para a nova presidente Sara. Ela agradece o apoio da diretoria, se compromete a 49 

fazer melhor para representar o CRESEMS e se coloca à disposição. Dando as pautas por encerradas 50 

Marcelo encerra a reunião. Não havendo mais nada a se tratar, eu Camila Marcelino lavrei a presente 51 

Ata, que foi conferida por Éllen Alessandra de Souza Jesus. Se fizeram presentes nesta reunião 52 

Amadeu Elízio Santos (Secretário de Saúde - Roncador), Ana Deyse Araújo (Secretária de Saúde de 53 

Engenheiro Beltrão), Camila Marcelino (Assessora Administrativa - CRESEMS), Éllen Alessandra de 54 

Souza Jesus (Apoiadora - COSEMS), Gabriela Martins (Secretária de Saúde - Goioerê), Íris Heloísa P. 55 

Guerra (Secretária de Saúde - Quinta do Sol), Larissa Gomes Rodrigues (Secretária de Saúde - 56 

Quarto Centenário), Leandro Mello (Secretário de Saúde - Barbosa Ferraz), Mara Cristina Garófalo 57 

(Secretária de Saúde – Boa Esperança), Marcelo Francisco de Mattus (Secretário de Saúde - 58 

Juranda), Márcio Bizão (Secretário de Saúde - Araruna), Mônica Regina de Souza (Secretária de 59 

Saúde - Janiópolis), Orlando F. Vieira Filho (Secretário de Saúde de Ubiratã), Raissa Henrique dos 60 

Passos (Secretária de Saúde - Campina da Lagoa), Roberta Cristina Carpine (Secretária de Saúde - 61 

Moreira Sales), Sara Caroline Beltrame Perez (Secretária de Saúde - Mamborê), Selma Costa 62 

(Secretária de Saúde - Iretama), Sérgio Henrique dos Santos (Secretário de Saúde - Campo Mourão), 63 

Solange Seguraço (Diretora de Saúde - Fênix), Telzimar H. C. Guerra (Secretário de Saúde - Altamira 64 

do Paraná) e Valeska Alves (Secretária de Saúde - Peabiru). 65 


